

PROGRAM STRATA SATU ILMU KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS INDONESIA ESA UNGGUL
Skripsi, 6 Maret 2010

FEBRI DIAN MORINA
2010-33-025

HUBUNGAN PELAKSANAAN RAWAT GABUNG DENGAN PEMBERIAN ASI
EKSKLUSIF DI RSUD CENKARENG.
7 Bab, 101 halaman, 21 tabel

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti hubungan antara pelaksanaan rawat gabung yang terdiri dari parameter fasilitas, tujuan, manfaat, SOP, dan pengetahuan ibu dengan pemberian ASI eksklusif. Desain yang digunakan adalah penelitian korelasi. Pendekatan yang digunakan adalah cross sectional. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode kuesioner dan lembar observasi dengan jumlah responden 32 orang. Teknik analisa data menggunakan uji statistic chi square dengan pengolahan data menggunakan komputer. Distribusi responden yang menyatakan fasilitas rawat gabung baik sebesar 46.9%. distribusi responden tentang tujuan dari rawat gabung banyak yang menyatakan baik sebanyak 37.5%, manfaat dari rawat gabung dikategorikan baik sebesar 50.0%, tentang SOP dari rawat gabung dikategorikan hasil baik 37.5%, dan pengetahuan dari rawat gabung dikategorikan cukup baik 56.3%, sedangkan pelaksanaan dari rawat gabung yang mengatakan baik sebesar 53.1% dan pemberian dari ASI Eksklusif dihasilkan baik sebesar (46.9%) sedangkan dari analisa bivariat dihasilkan menurut fasilitas rawat gabung $p = 0.080$, tujuan dari rawat gabung $p = 0.005$, sedangkan SOP $p = 0.005$, menurut manfaat $p = 0.005$, dan sedangkan pengetahuan $p = 0.0964$. sedangkan menurut pelaksanaan dari rawat gabung dan pemberian ASI Eksklusif dihasilkan sebesar 0.002 yang disimpulkan bahwa ada hubungan antara pelaksanaan rawat gabung dengan pemberian ASI Eksklusif. Menurut peneliti sebaiknya dibuat ruangan untuk rawat gabung di RSUD Cengkareng, disediakan klinik KIA dan laktasi dalam mendukung rawat gabung karena informasi sebelum melahirkan harus sudah sampai dengan jelas, juga adanya koordinasi yang dipayungi dengan SOP/kebijakan dari pimpinan Rumah sakit.
Daftar pustaka : 21 pustaka (1989 – 2005)